

# ÜBERNACHTUNG

## in der Blauen Gruppe



Zum Abschluss unserer Waldwoche übernachten wir in unserer Gruppe. Wir sind sooo aufgeregt! Um 17.00Uhr geht es endlich los. Mit unseren Eltern bauen wir unsere Betten. Nach dem Begrüßungskreis, wo wir auch unsere Kuscheltiere vorstellen, geht es erst mal raus. Da können wir spielen und wir fangen an ein Insektenhotel zu bauen! Wozu die Insekten ein Hotel

brauchen? Na, weil zum Beispiel die Wildbienen immer weniger Schlupflöcher für ihre Eier finden. Und die Bienen brauchen wir doch zum Bestäuben der Blüten, -sonst können ja keine Früchte daraus werden!



Am Abend schichten wir an der Feuerstelle Holz auf und Kyra zündet das Feuer an. Das qualmt erstmal kräftig, - aber das vertreibt für einen Moment immerhin die Mücken.

Am Feuer gibt es dann auch unser Abendbrot: Hot Dogs! mmmhhhh lecker!!!



Irgendwie werden wir dann ziemlich müde und freuen uns auf ´s Bett. Nach dem Bettfertigmachen treffen wir uns aber noch zum Kreis und hören eine Gute Nacht Geschichte vom Riesen mit dem kalten Herz. Zum Glück geht die Geschichte gut aus, der Riese wird glücklich und liebevoll!



Wir dürfen uns zur

Erinnerung ein kleines Herz aus dem Beutel nehmen und dann geht es endlich zu Bett. Natürlich schlafen wir

nicht sofort ein, sondern machen erstmal noch Radau und Quatsch....ist das herrlich! Und durstig sind wir

eigentlich auch noch und pieschen müssen

wir und Kummer hat auch noch Jemand!

Aber irgendwann auch der letzte Ruhe ! So gegen es jetzt und wir zum Morgen um Unsere haben glaub ich geschlafen, so gut wie wir, die müde aus!



kommt dann von uns zur 22.30 Uhr ist schlafen bis 7.00Uhr. Erzieherinnen auch vielleicht nicht sehen noch so